



梶中学校だより

令和3年 5月26日
住所：梶町4-28-5
電話：06-6902-0813

Zoomを活用しての生徒集会！

24日（月）の1時間目に生徒集会を行いました。新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、緊急事態宣言が延長されたため、本来ならば、集会の形で行う予定でしたが、急遽実施方法をZoomに変更して行わざるをえませんでした。

生徒集会は、原則月に1回実施し、生徒会長をはじめとして、各委員会の委員長（生徒会執行部）からの常任委員会からの指示伝達事項があり、各部活動で素晴らしい結果を残した場合には、伝達表彰も行います。



PC教室での生徒会長の話



教室では電子黒板にて

また、私からの話や学校生活について伝えておきたいことがらなども話をします。今回私からは、3年生の修学旅行が延期にはなりましたが、9月実施に期待をしていること、また、1年生の学校での様子や校外学習も延期になったことを話した後に生徒総会についての考えを伝えました。「明るく元気で活気のある梶中」を目指す上で、活発な生徒総会の活動は欠かせないものであり、期待をしている旨の話をしました。

今後も全校生徒が集まった集会が出来ない場合の方法等について検討を進めていく予定としています。

～梶中学校の先輩たちが教育実習にきています～

24日（月）から6月11日（金）までの3週間、3人の先輩たちが、教師になるために学びにきています。生徒集会でも紹介をし、挨拶をしてもらいました。担当は、「奥野先生：2年3組の学級指導と社会の指導」「二宮先生：3年4組の学級指導と英語の指導」「酒井先生：2年1組の学級指導と英語の指導」です。下の写真は、25日の朝の挨拶運動に参加してくれた時の様子です。

これから、みんなと色々な場面で生活を共にしますので（部活動も含まれます）その間は、梶中学校の一員です。遠慮せず、話をしてください。共に成長してくれることに期待をしています。



二宮 遙

今回教育実習をさせていただくことになりました。大知大学 教育学部 英語教育専攻3年次生の二宮遙です。大学では軽音部に入っており、趣味はギターを弾くことです。3週間という限られた期間ではありますが、精一杯頑張りますのでよろしくお願いいたします。

みなさん、こんにちは。
教育実習生の酒井玲です。
みなさんとは仲良く話したいので、気軽にどんどん声をかけてください。
また、勉強じゃわからないことがあってもどんどん聞いてください😊